

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-0128/03  
von Ursula Schleicher (PPE-DE)  
an die Kommission

Betrifft: Alpenkonvention

Es ist erfreulich, dass die Alpenkonvention jetzt nach 40jähriger Vorbereitung endlich in Kraft getreten ist. Bedauerlich ist jedoch, dass die Mitgliedsländer Italien und Frankreich noch mit ihrer Unterschrift zögern. Auch die Europäische Union, die ebenfalls zum Kreis der Konventions-Signatäre gehört, hat die Alpenkonvention noch nicht unterzeichnet.

1. Welche Probleme stehen einer Unterschrift der Europäischen Union entgegen?
2. Was unternimmt die Europäische Kommission, um auf die noch zögernden Mitgliedstaaten einzuwirken, die Konvention ebenfalls zu unterschreiben?